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 Ata da Quinquagésima Segunda Assembleia Ordinária do Departamento de Química, 1 

Biotecnologia e Engenharia de Bioprocessos – DQBIO, do Campus Alto Paraopeba, da 2 

Universidade Federal de São João Del Rei. 3 

Aos dezoito dias do mês de março de dois mil e dezesseis, às treze horas e quarenta e cinco minutos 4 

(13h45min), na sala de reuniões, sala 201-bloco 01, do Campus Alto Paraopeba, iniciou-se a 5 

Quinquagésima Segunda Assembleia Ordinária do Departamento de Química, Biotecnologia e 6 

Engenharia de Bioprocessos (DQBIO), que foi reconvocada após a primeira convocação para a 7 

mesma data, às treze horas e trinta minutos (13h30min), por não ter havido quorum mínimo de 2/3 8 

dos professores ativos nesse horário. Estiveram presentes, sob a presidência do Chefe do DQBIO, 9 

professor Dane Tadeu Cestarolli, os seguintes professores membros do departamento: Ana Cláudia 10 

Bernardes Silva, Ana Paula Fonseca Maia de Urzedo, Antonio Helvécio Tótola, Boutros Sarrouh, 11 

Brener Magnabosco Marra, Bruno Meireles Xavier, Edson Romano Nucci, Flávia Donária Reis 12 

Gonzaga, Igor José Boggione Santos, Isabel Cristina Braga Rodrigues, Marília Magalhães 13 

Gonçalves e Sandra de Cássia Dias. Ausentes com justificativa: Alessandra Costa Vilaça, Ana 14 

Maria de Oliveira, Daniela Leite Fabrino, Elídia Maria Guerra, Enio Nazaré de Oliveira Júnior, José 15 

Carlos de Magalhães e Vagner Fernandes Knupp. O professor Dane abriu a assembleia 16 

comunicando sobre a mudança das regras de compra de material de consumo, que agora passa a ser 17 

através do Almoxarifado Central pelo Sistema SIPAC, não havendo mais o planejamento de 18 

necessidades nem a requisição de materiais pelo Siserge. Informou ainda que todo o material do 19 

departamento se encontra junto com os materiais de outros departamentos e setores neste 20 

almoxarifado central.  Em seguida, o professor Dane apresentou a pauta da reunião, conforme 21 

segue: 1) Aprovação do plano de trabalho 2016 da professora Flávia Donária Reis Gonzaga: o 22 

professor Dane solicitou à professora Flávia a explanação do seu plano de trabalho 2016. A 23 

professora Flávia, então, apresentou à assembleia seu plano de trabalho e sanou algumas dúvidas 24 

após a leitura do mesmo. O professor Dane solicitou a aprovação da assembleia: aprovado por 25 

unanimidade, havendo a abstenção somente da própria interessada.  2)Indicação de membros do 26 

DQBIO para o CEUA/UFSJ: o professor Dane solicitou aos presentes a indicação de um 27 

represente do DQBIO para compor a Comissão de ética no uso de animais. Dentre os professores 28 

presentes, nenhum se prontificou a ser representante do CEUA, portanto, não há indicação de 29 

membro do DQBIO. 3) Solicitação da professora Alessandra para cursar Doutorado: o 30 

professor Dane comunicou aos professores do DQBIO sobre o afastamento da professora 31 

Alessandra Vilaça para cursar as disciplinas de Doutorado na UFMG. Disse, ainda, que a professora 32 

solicitou afastamento parcial, mas que não haverá prejuízo de suas disciplinas e atividades no CAP. 33 

4) Destinação dos materiais da sala do professor Saulo: o professor Dane questionou sobre a 34 

destinação dos equipamentos e materiais pertencentes ao professor Saulo, os quais se encontram na 35 
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sala deste professor, uma vez que ele solicitou sua exoneração da UFSJ. A assembleia concluiu que, 36 

tão logo seja expedida sua exoneração, seja realizado um levantamento sobre os equipamentos 37 

existentes e, em seguida, o professor Totola sugeriu a distribuição desses equipamentos de acordo 38 

com a demanda dos laboratórios. 5) Resíduos deixados no laboratório de Química Analítica: o 39 

professor Dane informou que o professor Vagner reclamou sobre a grande quantidade de litros de 40 

resíduos que está se acumulando no laboratório de Química Analítica, sem saber a destinação deles. 41 

Alguns professores também questionaram que existem resíduos em vários outros laboratórios e que 42 

todos se encontram na mesma situação relacionada à destinação dos mesmos. Diante desses 43 

questionamentos, foram apresentadas algumas sugestões de destinação de rejeitos pelos professores 44 

Totola e Boutros, mas que ainda serão discutidas novamente e decididas em outra assembleia, com 45 

a presença do professor Vagner, para que explique melhor o que está acontecendo no laboratório de 46 

Química Analítica e auxilie na decisão da assembleia. O professor Dane comunicou, ainda, que 47 

tentará contato com a sede para verificar uma solução, a curto prazo, para a quantidade estocada de 48 

rejeitos nos laboratórios.  Nada mais havendo a tratar, a assembleia encerrou-se às quatorze horas e 49 

vinte e cinco minutos (14h25min). Eu, Romália Maria Lana Matos, secretária do DQBIO, lavrei a 50 

presente ata que, após ser lida e aprovada, será assinada pelos presentes. Ouro Branco, 18 de março 51 

de 2016. 52 
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